



瑞南小だより

第4号

令和6年 6月4日

発行責任者 伊藤雅幸

遠足 に行きました

5月31日（金），1・2年生は宇都宮動物園へ，3・4年生は益子・茂木方面へ遠足に出かけました。朝からあいにくの天気でしたが，楽しい思い出がたくさんできました。

1・2年生 宇都宮動物園



3・4年生 益子・茂木方面



新体カテスト

5月22（水）、「新体カテスト」を実施しました。

新体カテストは、体力の現状を把握し、今後の体力向上に向けた取組に生かすために実施しており、市内全校で実施しているものです。

各クラスの体育の時間に実施する種目もありますが、全部で8種目（握力、上体起こし、長座体前屈、反復横跳び、20mシャトルラン、50m走、立ち幅跳び、ソフトボール投げ）あり、8種目の合計点で成績が判定されます。

ここ数年のコロナ禍での生活や猛暑の影響などにより、外遊びの機会が減少し、全国的に子どもたちの体力は低下傾向にあります。

これをきっかけに、学校でも運動習慣の定着を図ってまいりますので、ご家庭でも体を動かす習慣を身に付けさせていただきたいと思っております。



交通安全教室・防犯教室



5月24日（金）、市生活安心課の職員を講師として、2・4・6年生を対象に交通安全教室を実施し、安全な自転車の乗り方やヘルメット着用の重要性などを教えていただきました。

また、5月29日（木）には、ALSOKの職員を講師として、1・3・5年生を対象に防犯教室を行い、クイズや体験活動等

を通して、防犯意識の大切さを学ぶことができました。

この二つの行事を通して、子どもたちには、あらためて「**あんぜん**」な生活を意識させ、「自分の身は自分で守る」ことができるよう指導に努めてまいります。



「教科書展示会」が行われます！

お子さんが使用する教科書は、「学校教育法」により文部科学省の検定を経た複数の図書の中から、地区ごと（本市は上三川町とともに「河内地区」）に採択し、使用しています。

保護者の皆様にご覧いただく機会として、次のとおり「教科書展示会」（事前展示会を含む）が開催されますのでお知らせいたします。

<日 時> 6月17日（月）～7月12日（金）9:00～17:00 ※土・日を除く

<場 所> 栃木県河内庁舎 B棟2階 研修室